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Stand Kostenentwicklung 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Landtags-Abgeordnete Hans-Jörg Krause (DIE LINKE) hat am 03. 08.2007 im Rahmen 
einer Kleinen Anfrage (KA 5/6327) „Förderung eines Tunnelbaus in der Landeshauptstadt 
Magdeburg“  beim Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr den derzeitigen Stand 
der Förderung des Projektes durch das Land erfragt. 
Der Antwort des Ministeriums für Landesentwicklung und Verkehr ist u.a. zu entnehmen, 
dass die LH Magdeburg die Möglichkeit hat, das Vorhaben für die Investitionsförderpro-
gramme des Landes Sachsen-Anhalt für den ÖPNV und den kommunalen Straßenbau (KStB) 
anzumelden. Der Finanzierungsanteil der Stadt liegt zurzeit bei rund 13,59 Millionen Euro. 
Soweit die Fördervoraussetzungen erfüllt werden, kann das Vorhaben bzw. Teile des 
Vorhabens in die Förderprogramme, wie z.B. das Schnittstellenprogramm/EFRE, 
aufgenommen werden. Weiterhin werden Zuschüsse nach § 3 Abs.1 Entflechtungsgesetz 
(KStB und ÖPNV). Eine genaue Aufgabenzuordnung ist noch nicht erfolgt und wäre bei den 
Programmanmeldungen durch die Stadt mit einzureichen.  
 
Wir fragen deshalb an: 
 

1. Wann ist mit einer Programmanmeldung durch die Stadt zu rechnen und wie 
wird diese konkret aussehen? 

2. Gibt es in Bezug auf die Kostenentwicklung und vor allem die Kostenauf-
schlüsselung (auch bezüglich der Unterhaltungs- und Betriebskosten) einen 
neuen Erkenntnisstand? 

3. Gab es im Zuge der weiteren Planung (Entwurfs- und Genehmigungsplanung)  
Abstimmungen mit der DB AG? Wenn ja, wie sehen diese konkret aus?  

 
Wir bitten um ausführliche, schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender  




